

Jahresbericht /2010 BSV-Pongau

Schwimmen



März 2010 fanden in Rif die Landesmeisterschaften im Schwimmen statt. Unsere vier Teilnehmer (bei einer Beteiligung von insgesamt 96 Sportlern) haben sich bestens bewährt: Alle bekamen eine Medaille: Thomas Lassacher erhielt Bronze im 50m Freistil, Oberlechner Georg wurde in 100m Brust Erster, Hölzl Elisabeth ebenso Erwin Sattler als Anfänger und Neuling hat eine passable Zeit geschwommen und durfte eine Erinnerungsmedaille mit nach Hause nehmen. Dank des regelmäßigen Trainings konnte die kleine Mannschaft des BSV Pongau bei der Österreichischen Schwimmstaatsmeisterschaft 2010 in St.Johann in Tirol durch ihr starkes Auftreten sehr beeindruckend sein. Unser Aushängeschild Oberlechner Georg aus Altenmarkt konnte einmal mehr seine Leistungen vom Vorjahr durch einen 2. Platz in 50 und 100 m Brust sowie einen 3. Platz bei der Salzburger Staffel bestätigen. Auch Elisabeth Hölzl aus Filzmoos fiel durch ihre Leistungen positiv auf. Bei dieser Veranstaltung hat sich nicht zuletzt durch die große Teilnehmerzahl an Sportlern der große Stellenwert des Schwimmsports im Österreichischen Behindertensportverband gezeigt.

Tischtennis



Beim Tischtennisranglistenturnier am 6.März 2010 in Regau/OÖ., erspielte Roswitha Kurz den dritten Platz. Anlässlich der diesjährigen Salzburger Rollstuhltischtennis- Landesmeisterschaften, die am 05.Juni 2010 im neuen Sportzentrum Mitte in Salzburg stattfanden, konnte sich Roswitha Kurz aus St.Johann i.Pg. neuerlich behaupten. Roswitha Kurz stellte sich in drei Bewerbungen drei Bewerbungen ihren Herausfordern und erreichte im Damen-Einzel die Silbermedaille. Auch im Damendoppel errang sie Silber. Im Mixed-Doppel konnte sie sich mit einer Bronze-Medaille gewinnen. Am 13. und 14. 06.10. fanden die diesjährige OESTM in Neusiedel/Burgenland statt. Dank ihres konsequenten Trainings konnte sich Roswitha Kurz erneut steigern. Sie wurde Vize-Staatsmeister im Damen-Einzel und Mixed-Doppel, weiteres konnte sich Roswitha Kurz die Bronze-Medaillen in den Bewerbungen Damen-Doppel und Damen-Einzel offene Klasse sichern. Ihr weiteres sportliches Ziel ist im September ein internationales Senioren-Ranglistenturnier in Bad Ischl.

Boccia



Durch das Entgegenkommen des Österreichischen Bundesheeres ist es dem Behindertensportverein gelungen, im Rahmen der Salzburger Behinderten Sporttage in der Kroatinkaserne in St.Johann im Pongau ein Österreichisches Boccia Ranglistenturnier durchzuführen.

Es konnten viele spannende Spiele beobachtet werden. Eine Klasse für sich im Einzelbewerb war wieder die Tiroler Mannschaft.

Im Teambewerb hingegen konnte sich das Team des ABSV-Wien durch spannende Spiele gegen die Tiroler Mannschaft durchsetzen. Leider konnte sich Pollheimer Johannes BSV Pongau nicht durchsetzen. Er errang in seiner Boccia-Klasse BC 2 nur den 10.Rang.

Der BSV Pongau hat 19 Mitglieder

Davon: Boccia Aktivsportler 1

Schwimmer Aktivsportler 4

Tischtennis Aktivsportler 1

13 Breitensportler (Turnen/Gymnastik, allgemeines Schwimmen und Boccia)

Neue Trainingsstätte der Schwimmer Hallenbad Altenmarkt